

#DESIGNASHEINBAUM



#CLAUDIASHEINBAUM

# DESIGNA A BERTHA GÓMEZ EN EGRESOS

TAMBIÉN ADELANTA QUE  
JESÚS RAMÍREZ Y JENARO

VILLAMIL FORMARÁN  
PARTE DE SU EQUIPO



CARLOS  
NAVARRO



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Bertha Gómez, actual secretaria de Finanzas de la Ciudad de México, fue designada como la próxima subsecretaria de Egresos en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, anunció la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Después de una reunión en Palacio Nacional con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, Sheinbaum anunció el nombramiento.

"La próxima titular de la Subsecretaría de Egresos es Bertha Gómez, actual secretaria de Finanzas del Gobierno de la Ciudad, hay un enroque, Juan Pablo de Botton, actual subsecretario de Egresos se va de Secretario de Finanzas del Gobierno de la Ciudad.

"Y la actual Secretaria de Finanzas, quien sustituyó a Luz Elena González, viene como subsecretaria de Egresos", explicó en entrevista con los medios de comunicación, al llegar por la tarde a la casa de transición después de dicho encuentro.

Gómez es economista, titulada con mención honorífica por la UNAM, donde también estudió el Diplomado en Administración Pública. Además, realizó estudios de Alta Administración Municipal en el Instituto Tecnológico de Monterrey (ITESM).

Al mediodía, Sheinbaum informó que el nuevo formato de las conferencias *mañaneras*, está siendo trabajado. Se reunió con el vocero presidencial, Jesús Ramírez y el presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil.

"Estamos trabajando sobre las nuevas *mañaneras*", dijo.

Ellos van a ser parte del equipo, le preguntaron, a lo que respondió que sí.

Por la mañana se pronunció sobre los señalamientos de que en México se vivirá en una dictadura con las mayorías calificadas.

"Es falso. ¿Quién ha luchado por la democracia siempre?, nosotros luchamos en contra de los fraudes electorales", afirmó.



1

DE OCTUBRE,  
SHEINBAUM  
RECIBE LA BANDA  
PRESIDENCIAL.

9

BILLONES DE  
PESOS, EL  
PRESUPUESTO  
DE ESTE AÑO.

DEFIENDE  
MAYORÍA



ente a los próximos ministros de

TRABAJO | • Sheinbaum explicó en video la mayoría calificada. Bertha Gómez, nueva subsecretaria.

FOTOS: ESPECIAL Y ANTONIO NAVA

1 • Reforma judicial es para democratizar selección de jueces: Sheinbaum.

2 • Dijo que la prioridad de las reformas es la del Poder Judicial.

3 • Hay criterios para garantizar la buena fama de aspirantes, enfatizó.

4 • Con mayoría calificada, se hará valer mandato popular, afirmó.

